

# 3年学年通信



## 運動会大成功！！

12日（木）に行われた運動会は、3年生を中心となって盛り上がった最高のものになりましたね。応援スタッフや団旗スタッフのみなさんは、時間がない中で夏休み前や朝の早い時間に集まり準備を重ねてくれました。また、3年生全員が応援練習や競技練習など運動会に向けて精一杯頑張っていました。1人1人が全力で取り組み、1・2年生とともに協力しながら素晴らしい応援・運動会を作り上げることができました。次に行われる合唱コンクールや日々の生活、そして受験に向けても運動会で学んだこと、団結力を生かしていきましょう！

## 丹精込めて描かれた素晴らしい団旗

【黄団】



【桃団】



【青団】



【赤団】



【オレンジ団】



【緑団】



## どの競技でも大活躍の3年生！



# みんなで作り上げた応援合戦

【黄団】



【桃団】



【青団】



【赤団】



【オレンジ団】



【緑団】



## 運動会を終えて（一部抜粋）

競技中の応援や自分たちの競技中は全員が全力でがんばりました。その中でもリレーと応援の時のあたたかい雰囲気が忘れられません。

運動会を通して仲間が大切だと思いました。誰か一人でもかけてしまうと不安になるため、1人1人の存在が大きいと思いました。

どの団も盛り上がる行事にするためにお互い拍手したり「頑張ったね」「良かったね」と声をかけ合えていて素敵だと思いました。

何位でも拍手をしたり喜んだり帰ってきた選手には「おめでとう」や「おつかれ」などのあたたかい言葉をかけていてその明るさや優しさのおかげで、運動会が明るく楽しい思い出になったのではないかと思いました。

たくさん円陣したり、みんなで丸くなつてうたったり、ダンスがそろわなくてあせったり、声が大きい団だと言われ喜んだり、1位になりましたり、全員で同じ気持ちになれたこの運動会は私にとってかけがえのない思い出と宝物になりました。

朝早くや休み時間、放課後にスタッフの人たちがたくさん時間を使って考えてくれたおかげで、とても楽しかった良い思い出になりました。

喜びを一緒にあって分かち合うことで嬉しさが倍になりました。これからも仲間と協力してがんばっていきたいと思いました。

本番でみんなが笑顔で大きな声を出してくれたから最優秀賞をとることができて感動した。

本番では順位が上がり、みんなの「勝ちたい」という思いが結果に繋がったのだと思った。

運動会の当日で1年生が団にいないのに、1年学年競技でみんなが応援していて素敵だなと思いました。クラスだけでなく団のみんなで協力しているところが良いと思ったし、学校の伝統を受け継いでいるのがすごく感じられてよかったです。

練習の応援では声がでていなくて心配でスタッフのやる気を見せたらみんなもがんばってくれてしっかりお手本のような姿になることは大だと考えました。